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平成 28年１１月１７日 

 

午前・午後 ８時４７分 

東郷町議会議長 箕浦 克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号１６番  氏名 星野 靖江   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                              №２－１  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１長寿社会と福祉

サービスへの取

り組みについて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２出かけたいまち

づくりと公共交

通網の充実につ

いて  

 

 

  長寿社会を迎え、解決すべき社会福祉へ  

の課題は多様化している。そこで、民間の  

力を借りての課題解決の仕組みづくりに期

待されているが、高齢者の日常生活の支援内

容などについて質問します。   

 

①ひとり暮らしなどの高齢者世帯は、周囲  

 に頼れる人がいない場合があり、買い物

や病院への入院などで不便や不安、そし

て、孤独感を抱えている。このような場

合の支援体制に対する現状は。  

 

②高齢者配食サービス事業は、安否確認を

含めて大切な事業である。配達業者の選

定は幾つかの事業者から利用者が選択

できるが、サービスの実施状況は。  

 

③配食サービスの利用者は、今後も増加傾

向にあると見込まれている。そこで、保

育園の民営化などによる給食センター

の余力を活用する考えは。  

 

安心して暮らし続けたいまちづくりとし

て、住宅地の居住環境の向上をめざす公共交

通機関は日常生活支援対策のひとつである。

「生活の足」の観点から今後の対策などにつ

いて質問します。  

 

①町内には、乗用車のすれ違いが困難な道

路があるが、乗合いバス的な発想から乗  

 

町  長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長  

担当部長  

 

 

 
 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                  １６番  氏名  星野靖江  №２－２  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３児童館運営につ

いて  

 

 

用車あるいはマイクロバス等による公  

共交通路線整備が求められている。当

局の考えは。  

 

②年々、自動車免許証返上高齢者が増加  

傾向にある。出かけたいまち支援を考慮

した場合、必要な時に必要な場所に出か

けられる仕組みづくりの必要性に関す

る考えは。  

  

③出かけたいまちづくりとして公共交通

網の充実は必要不可欠である。そこで、

巡回バス路線も含めた対策として、当局

の今後の取り組みは。  

 

子どもたちの安心安全な児童館運営の観

点から職場の勤務体制とその現況について

質問します。  

 

①各児童館の来館者数や放課後児童クラ

ブの利用状況は。  

 

②運営にあたる正規職員と臨時職員の体

制及び役務分担は。  

 

③健全な児童館運営に向けた「こども課」

と「児童館」の連携方法は。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


